

# Photo Gallery

まちの話題や風景を写真で紹介



西脇しばざくら商店会がお得な商品を提供する「100えん商店街」を開催。スタンプラリーで豪華賞品が当たる抽選会も実施（10月4日、しばざくら通り）



茜が丘複合施設Miraiに絵画を寄贈してくださった細川勝さん（野村町）に感謝状をお贈りしました。作品「露月」は図書館内に展示しています（10月8日、西脇市役所）



活き生きTUMA協議会「あじさいクラブ」のメンバー14人が、広城斎場「やすらぎ苑」に、丹精込めて育てたアジサイの苗70本を植栽（10月12日、やすらぎ苑）



市役所2階の郷土作家ギャラリーで「西脇市美術協会日本画展」を開催。11名の作品を展示（11月30日まで、西脇市役所2階）

## 藤原夕貴さんに西脇市スポーツ賞

〔9月15日 西脇市役所〕



さらなる活躍を祈念して西脇市スポーツ賞を贈呈

黒田庄中学校出身で相生学院高等学校3年生の藤原夕貴さんに西脇市スポーツ賞をお贈りしました。藤原さんは8月に行われた平成27年度全国高等学校総合体育大会テニス競技女子団体戦において、同校女子テニス部の主将としてチームを引っ張り、優勝に大きく貢献されました。

## ボランティアが「しばざくら花壇」を整備

〔10月3日 日本へそ公園 しばざくら花壇〕



花壇を整備する市民ボランティア

日本へそ公園のしばざくら花壇で、草引きイベント「グラス・ルート VOL.3」が開催されました（緑化ボランティア「しばざくらフルール」主催）。3回目となる今回は、約130人の市民ボランティアが参加。交流を深めながら、春に一面の花のじゅうたんが広がることを願って汗を流しました。

## 西脇工業高が優勝／男子41年連続、女子大会新

〔10月18日 西脇市内〕



西脇高校のタスキリレー

男子70回・女子32回兵庫県高等学校駅伝競走大会東播磨地区予選会が、総合市民センターおまつり広場を発着点として開催されました。市内からは西脇工業高と西脇高が出場し、男子は西脇工業高が41年連続、女子も西脇工業高が大会新記録で6年連続優勝し、篠山市内で行われる県大会へと駒を進めました。



①ティンカーベルによるオープニングのベル演奏②市民合唱団・混声Còroアピカによる市歌合唱③市政功労者の皆さん④西脇高校生活情報科による播州織ファッションショー

旧西脇市と旧黒田庄町の合併から10年の節目に「市制10周年記念式典」を開催しました。片山市長は式辞で「これまで西脇市の発展を支えてこられた先人たちに深く感謝し、その思いを次代に引き継ぐため、未来に対して責任を果たしていきましょう」と述べました。また、市内の中学校を代表して、4人の生徒が「ふるさと西脇への誇りと愛情を胸に、優しさと思いやりの心、勇気を持って行動し、自分の夢に向かって努力します」と未来への決意表明を行いました。式典はフジテレビの八馬淳也さん（郷瀬町出身）が司会を務め、「ティンカーベル」のベル演奏や記念ビデオの上映、功労者の皆さんへの表彰、西脇高校生によるファッションショー、市民合唱団・混声Còroアピカによる市歌合唱などで華やかな雰囲気になりました。

未来への責任を誓う場に―市制10周年記念式典  
〔10月1日 市民会館大ホール〕



盛大に開催された西脇・多可シルバー人材センター設立30周年記念式典

（公社）西脇・多可シルバー人材センター設立30周年記念式典が開かれ、会員ら約400人が「生涯現役」で地域社会に貢献することを誓い合いました。式典では、運営に貢献された元・前両理事長や勤続15年の会員62名等に感謝状等が贈呈されました。また、「ロゴマーク」採用作品のお披露目があったほか、会員らによる詩吟や舞踊等のアトラクションが式典に華を添えました。

シルバー人材センター30周年  
〔10月4日 市民会館大ホール〕



株式会社福電（本社：大阪市中央区）と工場用地の売買契約を締結

市では、株式会社福電と工場用地の売買契約を結びました。同社は特殊電線の製造・販売を手がける企業で、丹波市にある工場に近い「にしわき上比延工場公園」への進出を決められました。約10年かけて3つの建屋を建設予定で、地元からの雇用が期待されます。今回の土地譲渡契約により、平成24年度から分譲を開始した同公園の工場用地は完売しました。

西脇市に新たな企業が進出  
〔10月15日 西脇市役所〕

# まちの話題

このコーナーでは、イベントやまちの話題、団体の活動などを紹介しています。耳寄りな情報は秘書広報課まで（市役所内線207）。

紙面に載せきれないまちの話題がどんどん届きます。西脇市 facebook で情報発信中！